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１ 挨 拶  

 

福井会長 

本日はお忙しいところお集まりいただきありがとうございます。 

本日は各委員会の顔合わせと新旧引継ぎを行ってまいります。 

制限の強い中ではありますが、本校生徒の笑顔が少しでも増えますように、皆様の力をお借りしなが

ら活動していきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ 先生からの報告  

 

１） 山室校長 

広尾高校の近況と令和４年度の方向性を報告できればと思います。 

今年度東京都教育委員会より、（１）進学指導研究校の認定を受けています。 

また、（２）ＴＯＫＹＯデジタルリーディングハイスクール研究指定校、ＶＲを活用した先端技術推進

校として今年度認定を受けると内諾が出ています。 

（３）スポーツ・サイエンスプロモーションプランに女子バスケットボール部が対象となっていて、

昨年度から引き続き認定を受けています。 

今年新しく（４）「生涯の健康に関する理解促進事業」実施校となります。本校の保健体育科を中心に 

産婦人科医を招いた講習であったり、一年間を通じて保健の授業について教材開発を進めていき、生徒

に還元していきます。 

広尾高校はこの４つの指定を受けながら、今年一年募集対策に向かっていきます。 

 

７０期生が今年３月に卒業しました。進路実績は早慶上理・ＧＭＡＲＣＨ・成成明学獨國武・日東駒

専において全て上昇しています。ここ３～４年右肩上がりとなっています。７０期生が６学級と多いた

め分母が大きいこと、例年１人平均５校受験するところ１０～１５校受験して複数合格した生徒がいた

ことが影響しています。１校の受験料も安価ではなく、今年３年生の三者面談ではなるべく絞って経済

的負担のない進路指導をしていきたいと考えています。 

 

学校行事では、４月２８日に３学年とも遠足を実施しました。県境をまたぐ遠足に３学年行ったのは

他校では躊躇されていました。 

１年生は西湖、氷穴の見学とバーベキューでした。現在の１年生は中学生の頃からバスで東京から出て

行く経験がなかった生徒が多かったこともあり、遠くに行くことが出来つつ皆と一緒にバーベキューが
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でき非常に良かったという感想を聞いています。 

   ２年生は１月に予定している沖縄修学旅行の確認を兼ねながら羽田空港で集合し、横浜方面への散策に

なりました。広尾高生らしく遅刻する生徒が一人もいなくて、予定時刻より早目に横浜へ移動していま

した。教員も追いつかず集合写真を撮るのが遅れてしまったということもありました。中華街では感染

症対策の施されている店舗でみな昼食をとっていてくれていました。 

３年生は江の島、鎌倉方面で、午前中私も同行しました。自由見学で江ノ島水族館にはすべての生徒が

行っていました。３年生はあまりイルカのショーを間近で見る経験が無かったようで、ある男子生徒は

一番前の席で水を浴びながらにこやかにしていました。久しぶりに生徒たちの笑顔を見られて安心しま

した。午後は鎌倉へ移動し、３年生らしく受験の神様である荏柄天神社にお参りしているグループもあ

りました。小町通りでは食べ歩きを禁じたため、立って食べていました。３年生にとって最後の校外行

事ができました。 

 

 ６月の体育祭では３学年まとめて実施することを予定しています。リバウンド警戒期間の延長などで

生徒の活動を制限する通知が教育委員会から出れば、昨年同様の学年別開催の対応も検討していきます。 

３年生の保護者の皆様には学校の行事をご覧いただくことがほぼ無かったのですが、校内に入れるかど

うか都の方針が出た際には従っていただければと思います。 

 

夏は、１・２年生の希望者を対象に勉強合宿があります。今年は参宮橋にある国立オリンピック記念

青少年総合センターで２泊３日約１００名を予定しています。今回は城南予備校と本校のコーチングス

タッフが入り、夜まで演習などを行います。７月２１日（木）から３日間の予定です。 

 

部活動合宿は、男女バスケットボール部と女子バレーの３部が夏休み、野球部は１月を予定していま

す。宿泊を伴う行事については PCR 検査を必ず実施するという東京都教育委員会からの要望があります

のでお伝えします。 

 

この春休みには、生徒待望のパンを中心とした食品自動販売機が導入されました。 

ツイッターは昨年できませんでしたが、今年は復活させるよう年間６０本目標にして出し続けますの

で、ご覧いただければと思います。 

昨年末ＰＴＡから支援いただいたプランターは、チューリップの花が枯れた後、球根が取れるように

しています。近隣からいただいた花の種を植えて、プランターと土を今年も活用していきます。 

 

昨年度の学校評価アンケートでは、三者面談について意見をいただきました。１年間で行う三者面談

の回数は取り決めておりません。担任と生徒は常にコミュニケーションをとっています。三者面談は保

護者による希望制になり、４０名希望があれば４０回担任が対応していきます。学年担任団から保護者

への連絡はクラッシーを活用するようにしていきますので、連絡があった際には学校にお越しください。

どうぞよろしくお願いします。 

 
２） 石野副校長 

日頃より本校の教育活動に御支援をいただきありがとうございます。５月２２日まで感染症リバウン

ド警戒期間となっています。ゴールデンウィークが明けて都内の感染数も上昇しており、広尾高校の

生徒の感染も２名確認されています。今年度４月からＱＲコードで体温と体調を入力しており、だい

ぶ生徒も慣れて定着してきました。３７℃以上の方は、自宅待機して様子を見ていただくようにして

います。登校前に体調を把握したいという目的で、ＱＲコードで入力していただいています。学校全
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体の健康観察が円滑に進むようにご協力お願い致します。 

 

３ 各委員会引継ぎ  

 

学年委員会 広報委員会 厚生委員会 

今年度委員顔合わせの後、委員長・副委員長を決定し、新旧引継ぎを行いました。 

 
 
 


